

CHALON SUR SAÔNE

Le public de l'Espace des Arts a fait le plein d'énergie avec 'My Ladies Rock'



Une grande salle affichant complet, un tonnerre d'applaudissements, l'Espace des Arts démarre fort sa saison !

1er spectacle programmé en dehors du grand week-end d'ouverture et d'inauguration, 'My Ladies Rock' a ravi le public de l'Espace des Arts, vendredi dernier, avec cet hommage puissant, sensuel et énergisant qu'ont rendu Jean-Claude Gallotta, chorégraphe et ses danseuses et danseurs aux Grandes du rock. En s'affranchissant des codes liés au masculin et au féminin, ce spectacle qui a du peps, porte un vrai message ; à l'image de cette histoire qui nous est contée tout au long de ce spectacle d'1h15, celle des Grandes du rock qui, toujours rebelles - d'une manière ou d'une autre - ont osé, être ce qu'elles voulaient être ou encore sexys à outrance ou androgynes, ont porté haut et fort leur combat les propulsant au rang de "combattantes" voire de "guerrières".

SBR

